

ほうでえ～

ありゃ～のう

周防大島町の話題



大島文化センター

三浦小学校



9月28日、三浦小学校と大島文化センターでふれあいコンサートが開かれました。これはバイオリニストの吉田恭子さんから3人の音楽家が全国の学校や施設を訪問し活動しているもので、今回の周防大島町でのコンサートはNPO法人のん太の会の協力により実現しました。
大島文化センターには、町内すべての中学校が招待され、音楽を聴くだけではなく、体でリズムをとったりバイオリンを弾かせてもらったりと貴重な体験をしました。また、翌日29日は福祉施設の入所者を招待。夜には一般向けのコンサートも開催され、多くの人が生の音楽のすばらしさに触れました。

全身で音楽を体感

力強い太鼓の演技



プロの太鼓に酔いしれる ——鼓童交流公演——

宮本常一先生誕百年記念事業の一環として10月6日、東和総合センターにおいて「鼓童交流公演」が開催されました。鼓童は佐渡を拠点に活躍している和太鼓集団で、前身の「佐渡国鬼太鼓座」の創設には宮本先生が深くかわりました。
集まった約450人の観衆は、世界的に活躍しているプロの太鼓演技に、盛んな拍手を送っていました。また鼓童は太鼓の指導普及にも力を入れており、公演の前には子ども達を対象とした指導交流の集いも行われました。

子ども達に太鼓の指導

